

MOTION von Karin Maeder-Zuberbühler (SP, Rüti), Claudia Gambacciani (Grüne, Zürich) und Angelo Barrile (SP, Zürich)

betreffend Förderung und Unterstützung der frühen Sprachförderung in Kinderkrippen, Tagesfamilien und Spielgruppen

Der Regierungsrat wird eingeladen, eine gesetzliche Grundlage zu schaffen, welche den Kanton verpflichtet, die frühe Sprachförderung von Kindern im Vorschulalter zu fördern und zu unterstützen. Er soll Beiträge an den Aufbau und den Betrieb entsprechender Angebote sowie an die Weiterbildungen des Personals in Kinderkrippen, Tagesfamilien und Spielgruppen leisten.

Karin Maeder-Zuberbühler
Claudia Gambacciani
Angelo Barrile

310/2010

Begründung:

Kinder, welche bei der Einschulung in den Kindergarten wenig oder gar kein Deutsch verstehen, starten ihre Schulkarriere mit einem grossen Rückstand, den sie oft während ihrer Schulzeit nicht aufholen können. Deshalb ist die frühe Sprachförderung in Kinderkrippen, Tagesfamilien und Spielgruppen von zentraler Bedeutung.

Mit einer gesetzlichen Grundlage soll der Kanton verpflichtet werden, die frühe Sprachförderung in Kinderkrippen und Spielgruppen plus zu unterstützen und zu fördern. Er soll sie beim Aufbau fachlich beraten. An der Weiterbildung soll er sich finanziell beteiligen.